

Herzlich willkommen,

Wir vom Erasmus Student Network Potsdam (ESN Potsdam) begrüßen Dich ganz herzlich an der Universität Potsdam. Wir sind Teil des Erasmus Student Network (ESN), einer der europaweit größten Studentenorganisationen. Ziel von ESN ist es, die Integration von internationalen Studenten und ein Miteinander an den Hochschulen zu fördern. In Potsdam liegt uns insbesondere die kulturelle Interaktion durch die Organisation von Veranstaltungen für internationale und deutsche Studierende am Herzen. Wir sind selbst Studenten an der Uni Potsdam und setzen uns ehrenamtlich für ESN ein!

Nachdem wir im letzten Sommersemester endlich die letzten zwei Jahre voller Pandemie und Isolation hinter uns lassen konnten, freuen wir uns auf ein Wintersemester, in dem hoffentlich wieder viele großartige Events möglich sein werden. Damit Du aber auch sicher neue Leute kennenlernen, haben wir uns für jedes Events jeweils verschiedene Konzepte ausgedacht, um möglichst viel Spaß zu haben. Unsere Events führen Dich an verschiedene Orte von Potsdam und in der Umgebung. Zudem verteilen wir zu Beginn des Semesters wieder unsere berühmten Welcome Bags mit vielen nützlichen Informationen und Goodies. Bei unseren Veranstaltungen ist für jede und jeden das Richtige dabei!

Wintersemester 2022/2023 mit ESN Potsdam - eine kleine Auswahl

04.10.2022 **Welcome Evening** - 20:00 - Wohnheim Kaiser Friedrich Straße

06.10.2022 **Info-Event** ESN Potsdam + **Welcome Bags** - 18:30 - Place TBA

07.10.2022 **Welcome Party at Casino (FhP)** Time TBA - Casino (FhP)

09.10.2022 **Potsdam Entdecken I** - 14:00 - Potsdam Hauptbahnhof (vor McDonald's)

10.10.2022 **Speed-Friending and International Dinner** - Time TBA - Campus Golm

12.10.2022 **Campus Tour Griebnitzsee** - 12:00 - Bahnhof Griebnitzsee (auf der Seite der Universität)

13.10.2022 **Campus Tour Neues Palais** - 12:00 - Bushaltestelle "Neues Palais"

Campus Tour Golm - 14:00 - Bahnhof Golm

19.10.2022 **Stammtisch ESN Potsdam** - 21:00 - Bar Gelb

23.10.2022 **Potsdam Entdecken III** - 14:00 - Potsdam Hauptbahnhof (vor McDonald's)

29.10.2022 **Ikea Tour** - 11:00 - IKEA Berlin Spandau

Weitere tolle Events folgen!

Alle aktuellen Termine, Veranstaltungen und Informationen findest du auf www.esn-potsdam.de, **Facebook** (www.facebook.com/esn.lei.potsdam) oder **Instagram** (<https://www.instagram.com/esnpotsdam/?hl=de>).

Wir haben auch eine Telegram – Gruppe (sucht nach „Potsdam Internationals WiSe22/23“) In dieser kannst du dich mit den anderen Austauschstudenten vernetzen und uns kontaktieren.

Wenn du Fragen oder Probleme hast, dann schreib uns an info@esn-potsdam.de.

Wir freuen uns auf dich!

Dein ESN-Potsdam-Team

Instagram



Telegram



Facebook



Welcome to Potsdam!

The Erasmus Student Network Potsdam (**ESN Potsdam**) welcomes you to the University of Potsdam! We are part of the Erasmus Student Network (**ESN**), one of the largest student associations in Europe. The goal of ESN is to support the international students' integration into their new host university and to connect Erasmus students with one another. To do so, we organize events for international and German students and our program serves as an intercultural platform to help you settle in Potsdam. As for ourselves, we are students at the University of Potsdam and work as volunteers in ESN!

After finally leaving two years of isolation behind us in the last summer semester, we are excited about the upcoming winter semester with just as many fun events. To ensure that you will meet many new people we thought of different concepts to have as much fun as possible. We will provide multiple events to explore Potsdam and its environment this semester. As always, we will hand out our famous welcome bags at the beginning of the semester. These bags contain information about the University, Berlin and Potsdam and some goodies. Our program includes something for each and everyone, no matter your interests.

Winter Semester 2022/2023 with ESN Potsdam - a small selection

04.10.2022 **Welcome Evening** - 20:00 - Wohnheim Kaiser Friedrich Straße

06.10.2022 **Info-Event** ESN Potsdam + **Welcome Bags** - 18:30 - Place TBA

07.10.2022 **Pub-Crawl Potsdam** - 20:00 - Platz der Einheit

09.10.2022 **Potsdam Entdecken I** - 14:00 - Potsdam Hauptbahnhof (vor McDonald's)

10.10.2022 **Speed-Friending** - Time TBA - Campus Golm

12.10.2022 **Campus Tour Griebnitzsee** - 12:00 - Bahnhof Griebnitzsee (auf der Seite der Universität)

13.10.2022 **Campus Tour Neues Palais** - 12:00 - Bushaltestelle "Neues Palais"

Campus Tour Golm - 14:00 - Bahnhof Golm

19.10.2022 **Stammtisch ESN Potsdam** - 21:00 - Bar Gelb

23.10.2022 **Potsdam Entdecken II** - 14:00 - Potsdam Hauptbahnhof (vor McDonald's)

29.10.2022 **Ikea Tour** - 11:00 - IKEA Berlin Spandau

Many more fun activities will follow!

You can find all of our events, dates and information at **www.esn-potsdam.de**, on **Facebook** (www.facebook.com/esn.lei.potsdam) or **Instagram** (<https://www.instagram.com/esnpotsdam/?hl=de>). These pages will be updated regularly so make sure to keep track for any additional events! Also, make sure to join our Telegram group (search for "Potsdam Internationals WiSe22/23"). Through this group, you can keep in touch with all of your new Erasmus friends and the ESN team!

If you have any questions or problems just mail us at **info@esn-potsdam.de**.

We are looking forward to meeting you!
Your ESN Potsdam Team

Instagram



Telegram



Facebook

